

Relais du cœur



Jeudi 8 février, nous avons eu la chance d'être l'un des maillons du Relai du cœur de l'UGSEL.

Les élèves de la TPS au CM2 ont participé à un parcours en formant 5 équipes : il leur a fallu courir, transporter des ballons, faire un parcours à l'aveugle guidé par un camarade, mettre des paniers de basket, décoder un message en braille pour obtenir un anneau olympique par équipe. Puis, les enfants ont pu entrelacer leurs anneaux et reconstituer ainsi l'emblème Olympique et recevoir une clef leur permettant d'ouvrir un coffre contenant le « relais du cœur ».

L'après-midi alors que les plus jeunes se reposaient, les GS, CP, CE1, CE2, CM1 et Cm2 ont eu la chance d'avoir une initiation au karaté dispensée par Christophe Brondy du club FKS de Fontenay le Comte.

Une bien belle journée qui s'est terminée en remettant le cœur à l'école Saint Joseph du Langon qui nous a réservé un bel accueil.

